

## 2. Mitteldeutsche UW-Foto- & Video-Meisterschaften

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das sprichwörtliche „Eintauchen“ in eine Welt der Wunder unter Wasser können die Besucher der 2. Mitteldeutschen Unterwasser-Foto- und Videomeisterschaften am Samstag den 31. März 2007 in Langen bei Darmstadt. Der Unterwasserclub Langen richtet zusammen mit dem Hessischen Tauchsportverband einen offenen Foto- und Videowettbewerb in den Räumen der Stadthalle Langen aus. Ab 14.00 Uhr werden dem Besucher in angenehmer Atmosphäre Unterwasservideos, Diashows und interessante Interviews präsentiert.

Die Organisation SHARKPROJECT zeigt die tatsächlichen Fakten über Haie und informiert über diese faszinierenden Räuber der Meer, die aber vor ihrer Ausrottung geschützt werden müssen.

Ein weiteres Highlight wird vom bekannten Videofilmer Dirk Ritter gezeigt. Galapagos ist bekannt für seine atemberaubende Natur und die großen Haischwärme.

Der Vorsitzende des UCL Langen Manfred Rhode und Lokalmatador in Sachen Lichtbildvorträge führt uns in die Welt der Räuber unserer heimischen Seen. Hechte und Barsche in der verzaubernden grünen Welt des Süßwassers leiten das zweite Hauptthema des Abends ein.

Die Schönheit unserer Baggerseen werden in einer Dia-Audiovision vom Kölner Unterwasserfotografen Peter Schultes gezeigt. Außergewöhnliche Bilder von Molchen und Kröten unter Wasser begeistern jeden Naturliebhaber.

Höhepunkt des Tages ist die Preisverleihung zur 2. Mitteldeutschen UW-Fotomeisterschaften. Rund fünfzig Unterwasserfotografen und -videografen aus dem gesamten Bundesgebiet, sowie aus Holland, Belgien, Österreich und Malta ringen in sieben Kategorien um die Meistertitel. Es werden die besten Werke von Weltmeisterschaftsteilnehmern, mehreren deutschen und internationalen Preisträgern erwartet. UW-Bilder und UW-Videos auf höchstem Niveau werden garantiert.

Passend zu unserem Hauptthema Süßwasser sollen Grundschulklassen der Stadt Langen aufgefordert werden, selbstgemalte Bilder einzureichen. Zusammen mit den Besuchern des Festivals werden die besten Bilder prämiert. Die besten Bilder werden in einer renomierten Tauchsportzeitschrift veröffentlicht.

Einen Sonderpreis wird es auf jeden Fall für das beste Foto-/Videomodel gestiftet durch den Bundesverband der Deutschen Sporttaucher VDST geben.

Gespannt sind wir auf die Ersteinreicher, die aufgefordert wurden ihre besten Bilder uns zur Bewertung einzuschicken. Die Einreichungen sind vielversprechend. Viele Topfotografen haben so Ihre ersten Pokale oder Urkunden errungen.

Im großen Saal werden Vorträge und auch die Preisverleihung stattfinden. Im Foier ist eine interessante Bilderausstellung anzuschauen. Bei Kaffee und Kuchen kann man mit Profis und Gleichgesinnten fachsimpeln. Publikumsmagnet soll der Stand von SHARKPROJECT sein, dessen ehrenamtliche Aktivitäten durch diese Veranstaltung unterstützt werden sollen.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Schneider

Fachbereich Visuelle Medien HTSV